

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

消費 かがしまブランド産地指定 10 周年 消費者が安心して購入できる産地

3月20日、『長島地区赤土バレイショ』かがしまブランド産地指定10周年記念大会が長島町文化ホールでありました。この大会は、平成9年に長島が赤土バレイショのブランド産地として指定されてから、今年でちょうど10年を迎えたため開催されました。

今後も長島は、生産者が一体となって、消費者が安心して購入できるバレイショを提供できる産地として、全国から期待されています。



↑ 盛大に開催された10周年記念大会

↓ 朝早くからごみ拾いをする部員たち



継 長島中野球部が早朝ごみ拾い 続に住民から称賛や応援

長島中学校野球部は平成17年10月から毎週月曜日の早朝、学校周辺のごみ拾いをしています。これは「地域から応援してもらえる野球部に」「練習の場を提供してくれる地域への感謝」などの目的から始められました。冗談を言い合いながらの作業ではありますが、部員たちは奉仕活動をするのが当たり前になり、継続する大切さを自ら証明して自信ができました。地元住民からもたくさんの称賛や応援をもらっています。

見 平尾保育園ひなまつりお茶会 事なお手前を披露

平尾保育園（清原卓英園長）は3月2日、ひなまつりお茶会を開きました。会には、平尾中学校3年生16人と英語指導助手1人を招きました。

ふれあい遊びでは、中学生も童心に戻り、園児たちとお遊戯などで楽しいひと時を過ごしました。その後、年長組の男女19人が和服姿で登場し、ひな人形が飾られた座敷に中学生と向かい合って座り、見事なお手前を披露。菓子とお茶を味わいました。

園児たちが一年間学んできたお茶作法の成果は上出来で、「春の海」の曲が流れる中、おごそかに、華やかに振舞われました。



↑ 一年間学んできたお手前を、中学生らに披露する園児

← 華やかな和服姿で登場した園児たち